



## Les quatre saisons de la pêche



Pendant un an, Philippe Herren, enseignant d'histoire et de géographie à la retraite, a suivi le pêcheur professionnel genevois Julien Monney sur le Léman, appareil de photo, sa passion, à la main. Dans son ouvrage, il joint à ses clichés de petits textes sous forme de chroniques, narrant le dur métier de pêcheur

professionnel, que le jeune homme exerce entre Hermance et Versoix. On y découvre un quotidien exigeant mais aussi la passion des deux hommes, qui ont passé quatre saisons ensemble, sur l'eau comme sur terre, notamment dans la pêcherie où les poissons deviennent des filets, en vente ensuite sur les marchés. L'ouvrage se termine avec des recettes pour mettre en valeur les poissons du lac.

**+ D'INFOS *Passion de pêcheur*, Philippe Herren, Slatkine 123 pages, 42 fr. 95.**